
日時 14時05分 ～ 14時25分

場所 グループホームあおやま　　2Ｆ　リビング

出席者

事業者 6 名 市職員 1 名

利用者 4 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 2 名 介護相談員 0 名

議題
事業者からの活動状況報告
・猛暑対策について

・入居者状況報告
平成29年8月17日現在

年齢 計 介護度 計
2階 9 2階 9
3階 9 3階 9

・ホーム実施報告
行事報告
＜6月中旬～8月中旬の行事レク＞
6月19日…合同レクリエーション（サークル活動）

　　
　　

　　
　　　　

７月11日…グループホーム計画作成者の集い　GHぶどうの家2番館にて

9月18日…敬老会

テーマ：「ケアマネの悩みについて」

テーマ：「利用者同士のトラブル、関わりについて職員がどの様に支援していくか？」

平成29年8月17日

入居者数　　　18名　　　入院者数　　0名
70以下 71～75 76～80 81～85 86～90 91以上 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５
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（グループホームあおやま）　平成２９年度第3回　運営推進会議議事録

6月23日…コロッケ作り

7月7日…七夕

0 0 00 0 2 3

今年の七夕は、今までの笹に飾りと短冊を付けるのではなく少し趣向を凝らしました。天
の川をイメージし、フロア内にネットを張り、そこにスイカや提灯などの飾り付けをしまし
た。また天井には星が輝き、とても素敵な天の川となりました。

今年の夏も｢猛暑｣で暑い毎日が続いていますが、入居者様は体調不良なく、お元気に過ごさ
れています。屋内で過ごされていても熱中症にかかる事がありますので、こまめな水分補給、
室温管理に努めています。水分を取りにくい入居者様には、ゼリーを用いたりして工夫してい
ます。またスタッフも体力を奪われやすい季節ですので体調管理に努めています。

菜園で収穫したじゃがいもを使って昼食にコロッケを作りました。入居者様にお手伝い頂
き180個ものコロッケが出来ました。沢山出来たので他部署の職員にも食べて頂き大好
評でした。

二階、三階の入居者様、数名が集まり折り紙を使って紫陽花作りをしました。色あざや
かな作品が出来て季節を感じて頂く事が出来ました。

8月8日…グループホーム計画作成者の集い　GHぶどうの家2番館にて

<今後の行事予定>
8月19日…フラダンス
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菜園活動報告

　　　　　その他
　　　・次回運営推進会議
　　　　平成29年10月19日（木）　グループホームあおやまにて14時開催予定

トマト、きゅうりと夏野菜は、収穫を終えました。今年は沢山収穫できました。アサガオは、あ
まり花を付けてなくてつるむらさきだけが元気に育っています。開設時に植えたみかんの木
が枯れかけていて、薬を購入して様子を見ています。そのかいもあって新芽が沢山出てき
ました。冬に向けて9月までに土作りをして、皆様と一緒に大根の種を植えたいと思ってい
ます。10月には秋祭りがあり、その頃には大根の葉が出てきて、賑やかな菜園になる事だ
と思います。秋祭り用の花も皆様と一緒に植えていきます。


